

Malwettbewerb



100 Mädchen und Jungen der Mosaikschule Ennigerloh haben am Malwettbewerb der Mühlenfreunde teilgenommen und die Windmühle aus ihrer Sicht dargestellt. Das Bild zeigt die zwölf Gewinner mit Heinz-Josef Heuckmann von den Mühlenfreunden.

Mühlenfreunde ehren Grundschüler

Ennigerloh (gl). Die Gewinner eines Malwettbewerbs für Schüler, den der Verein Mühlenfreunde ausgerichtet hatte, sind kürzlich in der Aula der Mosaikschule in Ennigerloh geehrt worden. Die zwölf Mädchen und Jungen erhielten Eintrittskarten für das Kino in der Alten Brennerei.

Anlässlich des Jubiläums 150 Jahre Windmühle hatte der Verein Schüler der Mosaikschule zu einem Malwettbewerb eingela-

der der dritten und vierten Klassen beteiligten sich. Zum Jahresabschluss wählte eine Jury der Mühlenfreunde die Gewinner aus.

Heinz-Josef Heuckmann von den Mühlenfreunden bedankte sich bei allen Kindern für die Teilnahme und ihr Engagement und lud sie ein, auch künftig die Windmühle zu besuchen.

Die Gewinnerbilder werden dem Bericht zufolge ab heute, Donnerstag, zusammen mit neuen

den. Sie sollten nach einem Besuch das Wahrzeichen aus Kindersicht darstellen. Mehr als 100 Kin-

Fotos der Windmühle in der Filiale der Sparkasse Münsterland Ost in Ennigerloh ausgestellt.